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平 成 ２５ 年 １２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月９日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 障がい者スポーツの振興について 知 事

２０２０年の東京パラリンピック開催を契機として、奈

良県の障がい者スポーツ振興のために、ハード・ソフトの

両面から、どのように取り組もうと考えておられるのか、

知事の所見を伺いたい。

（３１番）

山本 進章 ２ 大飯原子力発電所の再稼働について 知 事

(なら元気ク

ラブ) 福島第一原子力発電所の事故による福島県の避難者の窮

状や、最終処分場の確保が困難な状況等を踏まえ、大飯原

子力発電所の再稼働についてどのように考えているのか、

知事の所見を伺いたい。

３ 南海トラフ巨大地震に備えた海上自衛隊との連携について 県 理 事 兼

危機管理監

南海トラフ巨大地震に備える上で、奈良県を管轄する、

呉地方総監部などの海上自衛隊の部隊と平常時から連携

し、顔の見える関係を築いておくことは、非常に有効かつ

必要なことであると思うが、県の考えはどうか。

４ 明日香周辺を核とした中南和地域の観光振興について 観 光 局 長

観光客が明日香方面に来ても、宿泊は大阪や京都にされ

ることが多い。県が先頭に立って旅行商品を作るなどの積

極策が必要と考えるが、明日香周辺を核にして、中南和地

域で宿泊していただくよう、どのような取り組みをしてい

るのか。

５ 若年者に対する献血の促進について 医療政策部長

将来全国的にも血液不足が予測される中、高校生を含め

た、次世代を担う若年者に対する献血促進についてどのよ

うに取り組んでいくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 県内旅館等におけるメニュー虚偽表示問題について 知 事

（１）今回のメニュー虚偽表示で、大和野菜や大和肉鶏のブラ

ンドイメージに傷がついたと思うが、県では、これら県産

農産物のブランド向上とＰＲに向けどのような取組を考え

（２１番） ているのか。

中野 雅史

(自由民主党) （２）消費者が食品について、見分ける力をつけるため、県と

してどのように取り組むのか。

２ 西名阪自動車道の料金体系について 知 事

大和まほろばスマートインターチェンジの今年度の全面

開通や西名阪自動車道と京奈和自動車道が接続する（仮

称）大和郡山ジャンクションの供用を控え、短区間で割高

な有料区間が発生する西名阪自動車道の料金体系の課題に

対し、どのように取り組むのか。

３ 公共工事発注のあり方と若手技能労働者の育成について 【要 望】

４ 障害者虐待について 健康福祉部長

障害者虐待防止法が昨年１０月１日に施行され、１年が

経過したが、これまでの県内における障害者虐待の状況は

どうか。また、障害者虐待に対して県はどのように取り組

んでいるのか。

５ 道徳教育について 教 育 長

道徳の教科化に向け、国の懇談会においても議論がされ

ている中、本県の道徳教育の充実のために、県教育委員会

として今後どのように取り組んでいこうとしているのか。

６ 犯罪被害者支援について 警察本部長

県警察が取り組む犯罪被害者支援の現状と、関係機関と

の連携状況について伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 地方消費税の税収確保について 知 事

今後、ますます社会保障経費が増えていく中で、地方消

費税の税収確保が非常に重要になってくると思うが、県と

してどのような取組をしているのか伺いたい。

（３９番）

小泉 米造 ２ リニア中央新幹線について 知 事

(自由民主党

改革) 現在、県は、国の整備計画どおり、リニア中央新幹線の

ルートや駅の早期確定を求めているが、今後、県のさらな

る発展のために、リニア中央新幹線の駅を活用したまちづ

くりや観光、産業振興などをどのように進めていこうと考

えているのか、また、今後、このような視点からどのよう

に要望活動を展開していくのか。

３ がん対策について 医療政策部長

県民が、がんになっても安心して治療を受けられるよ

う、県内のがん医療提供体制の充実が必要と考えるが、今

後、どのような取組を進めていこうとしているのか。

４ 女性の就労支援について こ ど も ・

女 性 局 長

奈良県の女性の就業率の一層の向上を目指すためには、

より積極的な施策の展開が望まれるが、県では、今後、ど

のように女性の就労支援に取り組んでいこうとしているの

か。

５ 京奈和自動車道の整備の進捗状況について 県 土

マネジメント

大和北道路の（仮称）大和郡山ジャンクションから（仮 部 長

称）奈良インターチェンジまでの進捗状況と、工事中の

（仮称）大和郡山ジャンクションの開通の見通しについて

伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 大和川流域の総合治水対策について

（１）市町村が地域活性化のために計画する開発においては、 知 事

規模が小さくても市町村が流域対策として責任を持って調

整池を確保するなどの取り組みが必要と考えるが、知事の

考えを伺いたい。

（２７番）

森川 喜之 （２）王寺町の舟戸地区付近の国が管理する大和川の堤防につ 県 土

(民主党) いて、緊急点検の結果と今後の対策について伺いたい。 マネジメント

部 長

２ 建設汚泥の再生利用について 景 観 ・

環 境 局 長

県内における建設汚泥の再生利用にかかる実態をどのよ

うに把握し、安全・安心な再生製品の品質を確保するため

の対策をどのように行っているのか、現状及び今後の取り

組みについて伺いたい。

３ 人口・世帯減少に対応したまちづくりについて まちづくり

推 進 局 長

県内各地域の人口・世帯減少の特徴を把握、分析してい

ると思うが、特に河合町に代表されるような郊外住宅地の

状況はどうか。また、このような郊外住宅地におけるまち

づくりの取り組みについて伺いたい。

４ 教職員の多忙化の現状について 教 育 長

（１）現在、学校現場の実態をどのように認識しているのか。

また、今後どのように学校現場の実態把握を行い、超過勤

務と多忙化の解消に向け取り組んでいくのかを伺いたい。


